

Réf: Le Dauphiné Libéré
02/10.1972

Objets mystérieux dans le ciel du Languedoc

Le ciel du Languedoc-Roussillon semble être ces jours-ci le rendez-vous d'objets étranges et non identifiés.

Dans la nuit de jeudi à vendredi dernier, vers 0 heure, un jeune homme qui circulait près de Perpignan déclara avoir aperçu à 7 ou 8 kilomètres dans le ciel au dessus de l'aéroport de la ville, un objet lumineux, prolongé par deux pinceaux brillants dirigés vers le sol. L'objet semblait immobile, puis brusquement il prit la direction du sud. Le témoin avait arrêté un autre automobiliste qui confirma ses dires.

L'aéroport de Perpignan signalait au même moment,

qu'aucun avion n'avait atterri à cette heure-là.

Vendredi vers 17 h. 30 à Molandier, près de Castelnaudary dans l'Aude, deux habitants apercevaient dans le ciel de leur village deux boules de couleur orange, qui se déplaçaient en cercles concentriques, à assez grande vitesse.

Dimanche soir, vers 19 h 15 à l'aéroport de Perpignan, les techniciens de la station de météo et de la tour de contrôle ont aperçu à leur tour un objet qui se déplaçait dans l'axe Nord-Sud. Son éclat était assez brillant malgré une couverture nuageuse importante et sa trajectoire a pu être suivie pendant plusieurs minutes.